

それ行け代陽っ子

八代市立代陽小学校学校便り

令和5年5月15日（月）発行【第2号】

歓迎遠足に行きました！



4月28日（金）に歓迎遠足を実施しました。

今回の遠足までは、昨年度同様に新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、2学年ごとに目的地を変える分散実施としました。1年生と6年生は横手新町公園、2年生と5年生は北部中央公園、3年生と4年生は西中州校園へ、それぞれ行きました。また、マスクの着用、遊んだ後の手洗いを徹底し、昼食は3年ぶりに現地で食べました。

出発前には、代陽委員会が中心となり、「1年生を迎える会」を体育館で行いました。先生方の紹介クイズや学校に関係のある〇×クイズを行いました。会の終わりには、2～6年生で代陽小伝統の「おひさまの子どもたち」の踊りを1年生に披露しました。1年生をはじめ、全校児童が楽しいひとときを過ごしました。

会の終了後、それぞれの目的地に向け出発しました。好天に恵まれ、それぞれの場所で新しい学年の友達や異学年の人たちとの交流を深めることができました。逃げる6年生を1年生が追いかける鬼ごっこを行ったり、公園の遊具を使う順番をよく守って遊んだり、仲よく遠足を楽しんでいました。思い出に残る1日となりました。



今年度最初の授業参観

5月11日（木）に今年度最初の授業参観を行いました。

入学、進級してすぐの授業参観ということもあり、子供たちのはりきった声が各教室から聞こえてきました。これまで3年間は制限のある中での参観でしたが、今回より元に戻り、教室での参観も可能になりました。お子さんの姿を間近で見ることができるようになり、保護者の皆様には、学習の様子を熱心に見ていただきました。駐車場の件も含め、ご理解とご協力いただきありがとうございました。



登下校の見守りを！

ご家庭へ右の旗をお配りしています。できる範囲でかまいませんので、子供たちの登下校の見守りや交通安全指導にご活用願います。



体罰等の相談窓口について

体罰や暴言等の不適切な指導は、絶対にならないよう学校総体で取り組んでいます。万が一、体罰等を疑わせる情報等があった場合、相談窓口は教頭、養護教諭、情報集約担当となっております。